



Apolo

### SI TODO SALTIERA A PEDIR DE BOCA ...

Son una infinidad las acciones que emprendemos y los actos que se han ejecutado en el transcurso de la vida de cada persona, que acertados o equivocados, tienen como fin primordial alcanzar preferentemente, un bien terrenal, como por ejemplo: un bienestar personal o colectivo; una prosperidad envidiable; una posición económica en que se cuenten los millones por de cenas, etc, etc, y, como contrapartida, los hay, quienes no emprenden ninguna, para que así puedan "ir tirando" sin otro quehacer que la espera de la misericordia de Dios, los sostenga hasta el fin de sus días.

En muy escasas ocasiones algunos se habrán preguntado: ¿qué habría sucedido, si todas las cosas que se han proyectado en este mundo, hubiesen sido realizadas felizmente? ¿Cómo viviríamos en la actualidad?. No creo posible se pueda imaginar y menos contestar a tales preguntas, ya que por su diversidad y, afectándose unos hechos, con los otros por asociación, hacen imposible las respuestas.

Sin otra intención que la de llenar mal aumento del volumen de páginas de este número de "Gerzonor", con motivo de la fiesta mayor de este año, y a la vez, intentar que la lectura de su contenido resulte lo más amena posible, continuaremos en esta divagación, esperando sea del agrado de nuestros amables lectores.

Como decíamos anteriormente, desde el principio del Mundo hasta la actualidad, se han proyectado y puesto a la práctica, innumerables hechos, como así nos los describe la historia: unos colmados de progreso y adelanto, florecimiento y felicidad; y otros, impregnados de codicia y ambición, desseo y egoísmo, todos los cuales si hubiesen alcanzado los efectos deseados, sólo Dios sabe como viviríamos en estos tiempos.

Se han truncado otras tantas ilusiones, no tan solo en personajes que, privilegiados por su sana inteligencia y saber, y de nefasta perversidad y corrupción, que han pasado a formar parte de la legión de inmortales; sino también de muchos otros que, sin haber alcanzado